
小林市長からのあいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

新設校推進だより 
 ～ ゆうきみなみ通信 ～  Vol.８ 

 

結城南中学校区においては、絹川小・江川北小・江川南小・山川小・上山川小の 5 校を統合する新設小学校の設

置に向けて、推進委員会が中心となって協議し、地域の皆さまの意見を聞きながら開校に向けての準備を進めてい

ます。ゆうきみなみ通信では昨年度に引き続き、推進委員会での協議内容や進捗状況等についてお知らせしていき

ます。今号は令和７年６月 2６日、市役所 1 階 多目的スペースにて開催した推進委員会の内容をお伝えします。

今回は小林市長からのあいさつ、その他市議会での新設校建設予算の審議状況や調査特別委員会の設置の経緯につ

いて説明が行われました。 

令和７年 7 月発行 

＜発行＞ 

結城市教育委員会 

学校教育課 

※こちらは質疑応答の一部です。 

Q1：なぜ議会は調査特別委員会を立ち上げたのか、理由を知りたい。 

A1：令和７年３月の当初予算審議において校舎と体育館を建設するための工事費と工事監理費が認められず、当

該事業費を削除した修正予算案が可決されました。そのため事業費の縮小を目的とし設計を見直すための費用

として予備費により変更設計業務委託料を支出しました。このことについて、 

地方自治法第 100 条の規定に基づき調査する目的で立ち上がりました。 

Q２：体育館を建設しないとのことだが、今後建設する計画はあるのか。  

A２：結城南中学校の校舎が築 50 年を超えており将来的には建て替えが必要になるので、 

そのときに小学校と中学校の共用の体育館を新設することも可能性としてあります。 

Q３：子どもたちのために少しでも早く建ててあげてほしいという意見を持つ市民もいる。 

A３：引き続き多くの皆さまの賛同を得られるよう取り組んでまいります。 

将来を担う子どもたちのために特色のある魅力的な学校にしよう！ 

との意気込みで検討を進めています 

本市では令和元年度に出生数が初めて 300 人を 

下回り、急激な児童生徒数の減少が進んでいるため、 

私の市長就任当時から統合による学校再編、学力向 

上を重要な施策として取り組んでまいりました。 

昭和 40 年代から 50 年代に建設された校舎をこ 

のまま利用していくことは、経済的な面だけでなく、 

子どもたちが適正な規模で切磋琢磨しながら成長することや社会性や多様性、協調性などを学ぶには限界がある

だろうと考えます。このような中で、特に結城南中学校の周辺は他の地区にはない豊かな自然環境があるため、

地域とともに子どもたちを育てながら『誰一人取り残さない教育環境で子どもたちの能力を最大限に引き出す教

育』をしていきたいと考え今回の学校づくりがスタートしたところです。 

これまで市議会からの提案や要望をお聞きしながら、事業費の圧縮のために設計内容の変更を実施しました

が、さらなる事業費の圧縮案として小学生が中学校の体育館を共有することで体育館の建設を先送りする計画と

しております。令和１０年４月の新設校開校を目指すためには、これ以上計画の先送りや変更をすることはでき

ません。推進委員、保護者、地域の皆様には、是非ともご賛同を賜り、引き続きご支援くださいますようお願い

申し上げます。 

委員からの質問や意見 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結城南中学校区新設小学校建設事業における市議会での審議結果などを踏まえ、 

事業の進捗状況などの説明会を実施します。小林市長との意見交換も予定しています。 

お住まいの地域に関わらず、どの場所でも参加できます。 

●事務局からのお知らせ● 

・会報は、結城南中学校区にお住まいの保護者等を対象に配布しています。 

・これまでの経緯や議事録などは市ホームページで公開しています。 

・皆さまからのご意見、ご質問をお待ちしております。ぜひ市ホームページ 

からお問合せください。 

＜問合せ先＞結城市教育委員会 学校教育課 小学校新設推進係 

TEL 0296-34-0376  FAX 0296-32-1999 

参加を希望する方は申込フォームまたは  

電話により参加者登録をお願いします。 

※登録がなくても参加できます。    

資料その他の詳細は 

市ホームページを 

ご覧ください。 

 

新設校に関する説明会について 

委員長 小島 睦 常磐大学特任教授  ＊今年度新任委員 ※敬称略 

副委員長 塚田 裕史 結城南中学校校長  委 員 *國府田 均 絹川小学校運営協議会委員 

委 員 川島 敬一 絹川小学校校長  委 員 *上田 哲弘 江川北小学校運営協議会委員 

委 員 仲見川有紀子 江川北小学校校長  委 員 鈴木 翔太 江川南小学校運営協議会委員 

委 員 *鈴木 敦子 江川南小学校校長  委 員 山中 淳一 山川小学校運営協議会委員 

委 員 *西村 孝幸 山川小学校校長  委 員 栗原 隆雄 上山川小学校運営協議会委員 

委 員 *本橋 裕子 上山川小学校校長  委 員 池田 浩一 結城南中学校運営協議会委員 

委 員 坪野 広孝 絹川小学校PTA会長  委 員 野村 勇 絹川地区 区長会長 

委 員 平塚 隆志 江川北小学校PTA会長  委 員 *平間 高之 上山川地区 区長会長 

委 員 石﨑 裕子 江川南小学校PTA会長  委 員 古澤 一明 山川地区 区長会長 

委 員 *茂田 一弘 山川小学校PTA会長  委 員 稲葉 敏次 江川地区 区長会長 

委 員 *大塚 健治 上山川小学校PTA会長  委 員 立川 博敏 結城市議会 議員 

委 員 *飯村 仁士 結城南中学校PTA会長  委 員 上野 豊 結城市議会 議員 

 

令和 年度 推進委員会メンバー 

【市ホームページ】 

↓新設校推進委員会の 

ページはこちら 

開催日 時間 会場 

８ 月 ９日(土) 午前 10 時～午前 11 時 絹川地区多目的集会施設 

午後２時～午後３時 上山川就業改善センター 

午後５時～午後６時 市立公民館 

８月 10 日(日) 午前 10 時～午前 11 時 山川文化会館 

午後２時～午後３時 江川地区多目的集会施設 


